



L'Association des Chercheurs des Organismes de la Formation et de
l'Intervention Sociales et l'Institut du Développement Social
sont heureux de vous inviter au séminaire :

Le paradigme de la nouvelle question SDF : de la fonction punitive au travail social

Stéphane Rullac
Anthropologue

Auteur de :

« L'urgence de la misère : SDF et SAMU social », Les 4 chemins, 2004
« Critique de l'urgence sociale : et si les SDF n'étaient pas des exclus », Vuibert, 2006

Depuis 1992, la dépénalisation du vagabondage et de la mendicité a ouvert une crise de la régulation sociale de la socialisation déviante des SDF. En mettant hors jeu l'outil pénal, comment le corps social a-t-il négocié sa volonté de ne plus punir les SDF, tout en trouvant de nouveaux outils pour le faire autrement ? Et en quoi le travail social est questionné dans ses missions ?

Mardi 5 juin 2007

16h30 à 19h

Institut du Développement Social
Rte de Duclair
76380 CANTELEU

Contact
Manuel Boucher - 02 32 83 25 75
acofis@gmail.com